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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2020年9月30日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2020年11月5日（木）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

9月例会出席者現在の会員数
（2020/09/22 現在）

フレンドランチ会
　日時：10月13日（火）12：00～ 
　場所：5条食堂　旭川市5条通７丁目 旭川フードテラス1F
　会費：自分の昼食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が全会員様可能です。
　(多少早く来ても遅く来ても大丈夫！)

レディースランチ会
　日時：10月20日（火）12：00～
　場所：万葉の湯
　会費：2000円

会員数 •••• 218名
正会員 •••• 136名
準会員 ••••••81名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 2名
前月比 •••••• ｰ3名

旭川会員 ••• 94名
　　２部 •••• 0名
欠席 ••••••• 96名
ゲスト様 •••• 2名
同行出席 •••• 0名
代理出席 •••• 0名
他会場 •••••• 0名
回答無し ••• 28名
合計出席人数••• 96名
返信率 •• 87.15%
出席率 •• 50.00%

（パートナー会員1名を含みます）

レディースランチ会 開催しました！
＜ハッピースマイルクリエイトの中村摩維子さんより＞
9月23日（水曜日）に大雪地ビール館さんで、レディースランチ会が行われました。
自社PRでは、みなさまの連休での過ごし方、お仕事の事など聞けて、とても良
かったです。色々とゆっくり話せて、楽しい時間でした。
来月は、10月20日（火曜日）に万葉の湯さんで行う予定です。
参加費2000円で、お部屋も取っていますので、お風呂にも入れます。
皆さんの参加をお待ちしています。

篠原委員会

佐藤委員会

「自己紹介・自社製品PR」
9月例会テーマ

2020ブース収穫祭
『一人はみんなのために、みんなは一人のために』

日時 : 令和2年10月19日（月曜日）17：00から20：00　場所 : 旭川市5条７丁目  5条食堂前フードテラス
今年度の例会は今のところブースがありません。

そこで、ブース収穫祭を開催しますので、自社PRや会員交流や商売をしませんか？
飲食スペースも設けて、会員同士の立席商談スペースも設置予定です。

ブース出典者募集中
（正会員のみ）

<申し込み・お問合せ>
フォローアップ委員会

菅野 090ー6215ー1212
ビジネスマッチング委員会

山下 080ー2861ー7331



守成クラブ旭川
代表世話人   西村公艶

聞く

改めまして、お仕事からお伺いします。
不動産の売買を主にさせて頂いております。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
会社設立と同じなので、約四年になろうかと思います。
受付の委員長ですが、何かこだわっている事はありますか？
コロナの影響もありますので、検温マスクの着用などのご協力を頂
いています。
受付会員会として、会員の皆さんに何かお願いはありますか？
受付の際には 顔見知りであっても、会社名とお名前をお伝えくださ
い。親しくてもとっさに名前が出てこない事もあります。
お名前をお伝えいただくのと領収書や配布物の漏れがないかの確
認をご自分でもお願いします。今期から出席の回答がシステム化さ
れました。事務負担の軽減と間違い防止のために例会案内をFAX
で登録されている方もなるべくメールへ移行いただくと助かりま
す。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
大人になってからの人間関係がよりよく、密になってきたと思いま
す。守成でなければ、巡り会えなかった方がたくさんいます。
これからも大切にお付き合いさせていただきたいと思います。
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改めまして、お仕事からお伺いします。
スマイル保険（生命保険代理店）とガルーダ北海道（北海道アウ
トドアガイド）です。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
7年目に入りました。
今回初めての委員長ですが、何かこだわっている事はありますか？
よく「守成クラブに入ったのだけど仕事がこない」と嘆いている声
を聞きます。そして残念にも1年足らずで退会してしまう人もいま
す。参加するだけでなく、割り当てられた委員会の中で活躍するこ
とであとから仕事は来ると思います。ですから、どの委員会に所属
していても自分の役を見つけることです。お金を払って参加するだ
けでは勿体無いと思います。
今回の例会テーマについて説明をお願いします。
このご時世だからこそ、仲間との絆が活かされる時だと思い、今回
は全員出席者の顔が確認できるようにしました。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
私は代理店になって室蘭→札幌→旭川と渡ってきました。浦島太
郎になっていた私がここ旭川でやってこれたのも、地元愛の強い
方々の集まりである守成クラブのおかげです。ただただ感謝しか
ありません。これからも旭川そして北海道に少しでも恩返しがで
きるよう活動していきたいと思っております。

佐藤
委員長に 

聞く！
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フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

＜ビジネスマッチング委員会の(株)Activeの山下委員長より＞
フレンドランチ会が梅井副代表のお店、大雪地ビール館さんで開催され、15名の方々に御参加頂き
ました。御参加頂いた会員の方々、有難う御座いました。準会員さんからベテラン、幅広い層の会
員が集まりました。スピーカーは広報委員会委員長を務めておられる、(株)旭川あんしんプランナー
の加藤さんに守成クラブに入会して6年のスピーチを頂きました。加
藤さんは入会数年で各委員会で副委員長として御活躍された事や今の
広報委員会委員長としての事、勿論本業の保険の事などを色々お話し
頂きました。来月以降もフレンドランチ会は例会1週間後に開催予定
です。少人数でアットホームな雰囲気で自社PRしませんか？開催時
期が近くなりましたらまたこのFacebookか例会にて御案内しますの
で、どうぞ宜しく御願いします！

9月15日（火) 12:00～13:30
場所:大雪地ビール館

中井委員長と篠原委員長より
コロナの影響で、皆さまには色々なご協力をお願いしています。
受付時には、一定距離を置いて並んで頂き、検温と手指消毒のご協力をお願いします。
受付は、17：45より開始してますので、混雑を緩和する為にも、早目に出席をお願い致します。
当日の欠席や遅刻については、必ず所属委員会の委員長や事務局に早めの連絡をお願いします。
出欠の回答については、なるべく新システムからの回答をして頂けると助かります。

！
篠原
委員長に 

というテーマで、代表者会議の中でディスカッションがありました。
特に３のテーマ「商談を増やすこと」が会員の退会防止、出席率の向上、ゲストの増加に繋がるという話しを聞き、正にそうだなと感じました。
例会に参加し商談機会を得ることが多くの会員の望むところであり、それがクラブの魅力になり、延いては市場拡大にも繋がっていくのだと
理解することができました。今年はコロナ禍もあり思うようなクラブ運営ができていませんが、全国会員大会に参加することで得たヒントを世
話人会にて検討したいと考えています。「商談を増やす」「市場を拡大する」ための施策に取り組みたいと考えていますので、会員の皆さんの
より一層のご協力をお願い致します。

2020年9月27日（日）ロイトン札幌にて、守成クラブ第19回全国会員大会が開催されました。
昨年の総会には800名を超える会員が全国から集まりましたが、今年は420名の参加となりま
した。前回に比べ参加者が半減しましたが、420名が一同に介する様相は圧倒的な迫力を感じ
ました。旭川クラブからは私1名での参加でしたが、13:30からの代表者会議、16:00からの総
会に出席してきました。代表者会議、総会に参加しましたので、皆さんにお伝えしたいと感じた
ことを以下に記します。

全国大会の様子

１．会場運営について、再構築するには今がチャンスだ！
２．市場拡大について、全国拠点をつくる今がチャンスだ！
３．商談について、あなたの意識改革こそがすべてだ！

受付委員会からのお願い 


